

Voyage à Grenade du 06 au 10 novembre 2017

Les 2 classes de Terminale STI2D spécialité Architecture et Construction, soit 41 élèves, ont effectué un voyage d'études de 5 jours à Grenade, en Andalousie. Le programme de visite a permis de découvrir en profondeur le patrimoine architectural exceptionnel de cette région :

- l'Albaicin et le Sacromonte, berceau du flamenco, à Grenade
- la Mezquita et la Juderia de Cordoue
- la Cathédrale et le vieux quartier de Grenade
- l'Alhambra de Grenade
- le centre ville de Malaga

Un soleil généreux et l'accueil chaleureux des familles espagnoles ont donné l'élan nécessaire à la réussite du séjour

Ce voyage a trouvé son prolongement par un projet architectural en classe : chacun doit concevoir un bâtiment sur une parcelle de la ville de Grenade.





